

## Peisting

### **Goldene Hochzeit Anna und Johann Hauser**

Die Geschichte der Goldenen Hochzeiter Anna und Johann Hauser aus Peisting ist wirklich spannend! Johann – Sudetendeutscher aus Komotau – und bei der Bundeswehr als Jahrgang 41 gerade noch vom 18-monatigen Wehrdienst auf 12 Monate gerutscht, trifft beim Tanzen in seiner damaligen Garnisonsstadt Ulm auf Anna, die dort als gebürtige Egglhamerin als Schneiderin arbeitet, beim abendlichen Tanzcafé. Dabei hat es gefunkt und bis heute gehalten. Gerne erzählen die Beiden über ihre Vergangenheit und ihre Erinnerungen. So ist die Mama von Anna ins „Oa Gai“ gegangen, also Eier bei den Nachbarn zum Verkauf einsammeln. Johann hat nach seiner Ausbildung zum Maschinenbauer bis zum verdienten Ruhestand dann im Versicherungsgewerbe für den Unterhalt der Familie gesorgt. Ihre gemeinsame Tochter Heike lebt derzeit im „Hotel Mama“ und arbeitet mit Erfolg in einer Firma in Aidenbach. Nebenbei spielt sie in einem Akkordeon-Orchester in Passau. Der ganze Stolz von Anna und Johann Hauser ist nicht nur ihre Tochter, sondern auch der wunderschöne Garten rund ums Haus, den Anna selbst hegt und pflegt. Bürgermeister Hermann Etzel überbrachte den Jubilaren die besten Wünsche für die Gemeinde und überreichte dabei auch ein kleines Geschenk. Pfarrer Wimmer ließ sich entschuldigen, da er am selben Tag seinen Geburtstag mit Gästen feiern durfte, wurde aber durch Heidi Sollinger vertreten, die ebenfalls ein Geschenk der Kirchengemeinde überbrachte.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



v.l.: BM Hermann Etzel, Anna und Johann Hauser, Heidi Sollinger, Tochter Heike Hauser